
平成２３年度 第２回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 平成２３年１１月１４日（月）１５時００分から１６時５０分

２ 場 所 地域・国際交流プラザ 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 青野委員、植田委員、古川委員、松尾委員、松村委員、山本委員

（学内委員） 香川学長、五十嵐理事、和田理事、福井理事、安井病院長、玉置
大学院ヘルスバイオサイエンス研究部長、大西大学院ソシオテク
ノサイエンス研究部長

（陪 席） 竹内監事

（事 務 局） 総務部長、財務部長、学務部長、施設マネジメント部長、研究国
際部長、情報部長、総務課長ほか

（議事に先立ち、学長から、大学の近況報告があった。また、協議事項の訂正があ
った。）

４ 協議事項

(1) 平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果について

五十嵐理事から、別紙協議事項２－１資料から同２－３資料により、国立大

学評価委員会が実施した平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果につ

いて説明があり、審議の結果、これを了承した。

(2) 平成２４年度概算要求の概要について

五十嵐理事から、別紙協議事項３－１及び３－２資料により、平成２４年度

概算要求事項の概要及び最近の予算の動向について説明があり、審議の結果、

これを承認した。

(3) 平成２３年度第３次補正予算の概要について

五十嵐理事から、別紙協議事項４資料により、平成２３年度第３次補正予算

の概要について説明があり、審議の結果、これを承認した。

(4) 平成２２年度財務諸表の承認について

五十嵐理事から、別紙協議事項５資料により、平成２２事業年度の財務諸表

が承認されたことについて説明があり、審議の結果、これを承認した。

(5) 大型競争的資金の獲得状況について

福井理事から、別紙協議事項６資料により、１億円を超える大型競争的資金

の獲得状況について説明があり、審議の結果、これを了承した。

(6) 平成２３年度上半期の外部資金受入状況について

福井理事から、別紙協議事項７資料により、平成２３年度上半期の外部資金

受入状況について説明があり、審議の結果、これを了承した。

(7) その他

学長から、別紙協議事項８－①資料により、国家公務員の給与減額支給措置

の概要について説明があった。



５ 意見交換

(1) グローバル化時代における学生教育のあり方と海外留学の推奨について

学長から、別紙意見交換１資料により、グローバル化時代における学生教育

のあり方と海外留学の推奨について学外委員の立場から意見を伺いたい旨説明

の後、意見交換を行った。

主な意見は次のとおり。

・ 留学のための奨学資金制度の充実

・ 短期留学及び海外英語研修プログラムの拡充

・ 単位互換及びダブルディグリー制度の確立

・ 留学の価値について企業への働きかけ

・ 安心安全な留学受入先の確保及び留学に関する相談窓口の設置

・ 秋入学の検討

次回の経営協議会は、１月下旬に開催することとなった。

（以上）


